

Hausführungen kommen gut an

Sommerfest | Betreuungszentrum Murgtalblick stellt Neubau vor

Baiersbronn-Schwarzenberg. Bewohner und Mitarbeiter haben gemeinsam mit mehr als 100 Besuchern ein Sommerfest im Betreuungszentrum Murgtalblick in Schwarzenberg gefeiert.

Diesmal gab es einen zusätzlichen Grund zum Feiern, wie das Betreuungszentrum mitteilt: Beim Tag der offenen Tür war der Erweiterungsbau der Einrichtung (wir berichte-

ten) erstmals für Interessierte zugänglich. Das Angebot von Hausführungen mit der Heimleiterin Petra Behrens und der Pflegedienstleiterin Monique Machold stieß auf reges Interesse bei den Bewohnern und den zahlreichen Besuchern.

Für allgemeine Begeisterung und stürmischen Applaus sorgten der Auftritt der kleinen und großen Artisten des Circus Frankordi sowie

die Möglichkeit, im zugehörigen Streichelzoo auf Tuchfühlung mit den unterschiedlichsten Tieren zu gehen.

Abgerundet wurde die gelungene Feier mit dem Auftritt des Musikvereins Bermersbach. Mit ihrem abwechslungsreichen Programm sorgten die Musiker auch diesmal wieder für und ausgelassene Stimmung, heißt es im Bericht des Betreuungszentrums.



Heimleiterin Petra Behrens mit Eckhard Wunsch, Vorsitzender des Musikvereins Bermersbach, und Musikern. Foto: Murgtalblick